

## **URNIETA / Los alumnos de Presentación de María visitaron la Biblioteca**

La Biblioteca Municipal contó recientemente con una visita muy especial, concretamente los alumnos de 4 y 5 años de Educación Infantil del Colegio Presentación de María de Urnieta. El objetivo no era otro que intentar impulsar la afición a la lectura y despertar el interés por lo que esconden los libros entre los más pequeños.

Para ello, los alumnos pudieron conocer la oportunidad que les ofrece la biblioteca, siempre que se cumplan las normas que la rigen y con la condición de que se cuiden los libros. Además, recibieron información sobre el préstamo de libros. Una salida muy instructiva y divertida donde los niños se lo pasaron muy bien entre libros y se fueron animados con la intención de volver con sus padres o familiares para pasar más tiempo e incluso llevarse algún libro a casa.